

Forums pour les joueurs

Accroc depuis 10 ans

Par Kebabo47 Posté le 05/02/2024 à 22h17

Bonjour, j'ai 25 ans et je suis accro aux paris sportifs depuis 10 ans

Je me souviens encore de mon premier sportif c'était en décembre 2014 j'étais en classe de seconde j'entends un camarade de classe qu'il avait gagné 80 euros en misant 2 euros, ensuite je suis allé au bureau de tabac avec des amis et on mise 1€ et c'est là le début de l'enfer je commençais à aller seul en 2015 je parié entre 1 et 5 euros avec des petit gains, en 2016 je commençais à devenir accro je parié des centaines euros par mois que je volais à mes parents mais il ne voyait pas, 2017 j'ai 18 ans j'ai commencé à m'inscrire sur un site de paris en ligne hors arjel pour pas recevoir de courrier de site arjel

Je joue en ligne avec des haut et des bas et la fin 2017 je commence à gagner des grosse sommes aux paris sportifs en ligne pendant 3 bons mois j'ai la chance avec moi et je gagne plus de 15000 euros, que j'ai perdu 1 mois plus tard... 2018 toujours addict je joue des milliers euros 2019 2020 toujours la même chose des dizaines de milliers euros de perte et en juillet 2021 mon frère s'aperçoit de quelque chose il voit le drame de mon compte en banque il prend ma cb il gère mes compte quelques temps après il ne regarde plus je mises des « petites sommes » en 2023 mon frère ne regarde plus mon compte qui était bien rempli en août 2023 je commence à reparier des grosses sommes au bureau de tabac je gagne beaucoup argent avec une chance affolant,,, j'essaye arrête mais trop dur et là le 30 octobre je paris une petite somme (comparais au mise que je Paris d'habitude) au bureau de tabac et là je perds et là mon cerveau a disjoncter dans ma tête je deviens fous je me connecte en ligne alors que sa faisait 2 ans je jouais plus en ligne du 30 octobre 2023 au 12 janvier j'ai utilisé tout mon épargne qui était de 40000 euros je jouais tous les jours des milliers euros je pouvais jouer plus de 20000 euros de paris par semaine avec les gains / pertes j'avais arrêté le 12 janvier car j'avais plus argent et c'était mon anniversaire et aujourd'hui comme un con j'ai rejoué et j'ai perdu 2000 euros, il me reste 25 euros ...

À mon avis j'ai perdu plus de 100000 euros si ce n'est pas plus en 10 ans

À tout les jeunes ou plus âgé qui lisent mon témoignage les jeux argent sa mènent aux mensonges, vols, stress... ce que tu gagnes tu vas le perdre pour toucher plus ne touchait jamais à sa de près ou de loin.

Aujourd'hui c'est un nouvelle homme qui va naître finis les mensonges finis de regarder les résultats avec du stress, finis de décevoir ses proches.

Faite attention à vous et surtout vos proche